



CONFERENCIA EPISCOPAL PERUANA PIDE ORACIÓN POR LA SALUD DEL PAPA FRANCISCO

- **El Santo Padre se hospitalizó, afectado por una bronquitis, en el Policlínico Agostino Gemelli en Roma**

La Conferencia Episcopal Peruana pidió al santo pueblo de Dios orar por la salud del Santo Padre Francisco luego que se hospitalizara en el Policlínico Agostino Gemelli de Roma, para continuar con su tratamiento contra la bronquitis.

“Esta mañana, al término de las audiencias, el Papa Francisco -informó la oficina de prensa de la Santa Sede- ha ingresado en el Policlínico Agostino Gemelli para someterse a algunas pruebas diagnósticas necesarias y continuar en ambiente hospitalario su tratamiento contra la bronquitis, que aún continúa”.

El presidente de la Conferencia Episcopal Peruana, Monseñor Carlos García Camader, invitó a todos los fieles y a las personas de buena voluntad rezar por el restablecimiento de la salud del Papa y encomendó al Santo Padre Francisco al Señor de los Milagros y a la protección divina de la Santísima Virgen María.

Lima, 14 de febrero de 2025.

Oficina de Prensa
Conferencia Episcopal Peruana